

しんきん NAVI!

2021年12月

子どもたちに柏崎の歴史文化を伝えたい!

～市内小学校で社会科授業を行いました。

当金庫職員が鯨波小学校5・6年生、大洲小学校の6年生を対象として、幕末の柏崎を救った郷土の偉人「星野藤兵衛」について授業を行いました。

本授業は2017年より毎年開催しており、今年で5年目となります。

「鯨波戦争などの郷土の歴史」「星野藤兵衛の活躍と心意気」を学んだ他、実際に現地を訪れフィールドワークを行いました。先人達の苦労があつてこそ、現在、私達がこの柏崎で生きていることを伝えると共に、柏崎の未来についても考えてもらいました。

今後も、当金庫は郷土における歴史文化の伝承に努めて参ります。

鯨波小学校での授業



講師の馬場次長
(本店)



『柏崎今昔物語～星野藤兵衛とその生き方』

幕末期の戊辰戦争において、柏崎で繰り広げられた「鯨波戦争」の実態と地元商人「星野藤兵衛」の活躍を当時の資料をもとに編集しました。郷土の名士の足跡は、「柏崎信用金庫」にも繋がりが、地域共生の理念として確実に受け継がれています。

大洲小学校での授業



鯨波戦争の
戦場となった
御野立公園見学



星野藤兵衛宅跡地付近（現在の柏崎信用金庫本店）の見学